
 

 

 

 

 

 

 

 

 
今年の夏は、記録的な暑さが続いた日々

で、皆様の体調はいかがでしょうか。健康に
は十分気を付けていただきたいと思います。 
さて、新しい期がスタートしてから早くも 2

カ月が経過しました。 これまでの間、会員
の皆様から数多くのご意見を頂戴し心から感謝申し上げま
す。 皆様のご協力とご支援により、「より良い組織」を築い
ていくための一歩を踏み出しております。 
秋には様々な行事が控えており、これからも活発にご発

言いただき、組織のさらなる発展に向けてお手伝いさせて
いただきます。 皆様のご協力とご参加を心よりお願いしま
す。  最後に、会員の皆様に「心地よいさわやかな会合」
を提供できることを目指して、一層の努力を惜しみません。    
どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

第２回理事会   令和 5年 8月 10日（木） 

桃源院 礼拝堂 「会議室」 ２階 出席者：８名 

第３回理事会   令和 5年 9月  ９日（土）  

桃源院 礼拝堂 「会議室」 ２階 出席者：８名 

 

 

第 134回 例 会  納涼例会 「星の家」 

令和 5年 8月 17日（木） 

【出席報告】    出席 28名  出席率：82.4％ 

第 135回 例 会 

場 所：桃源院 「礼拝堂」 ２階 会議室 

 日 時：令和 5年 9月 21日（木）  

12時 30分～14時 30分 

 
 

8月例会は、恒例の納涼例会を兼ね舟橋会
員のお店「星の家」をお借りし開催されまし
た。美味しい料理、美味しいお酒を堪能し楽
しいひと時を過ごすことが出来ました。 
今後も、このような機会が持てるよう心がけ

てまいります。 
9 月は、よさこい祭り、光の家チャリティーバザー、コンサ

ート等催し物がございます、ご都合がよろしければご参加
願いたいと思います。 
また、9月 21日（木）の例会は、桃源院「青雲」の 5階会

議室で開催の予定です。 
初めての会場ですので、お間違いの無いようお願い致し

ます。 
(その他) 
・全日本 PC 協議会総会、令和 6年 8月五所川原にて開
催予定。 
・日野プロバスクラブとして、積極的に協力する方針確認。 
・委員会の活性化について確認。 
・15周年記念について（2025年 9月）、実行委員会の設
置を検討。 

 

 
〇例会委員会 委員長 大林  明 

９月の例会は、２１日（木） 

桃源院 「礼拝堂」 ２階 会議室 

12時３0分～14時 30分 

豊田駅西口から、 

徒歩（１５分）orバス利用（１２分間隔で運行） 

駐車場は桃源院本院左の Pをご利用ください。 

ご不明な点は、各委員長にご確認ください。 

ご不便をおかけいたしますが、宜しくお願い致します。 

〇情報委員会 委員長 村田 博 

・「プロバスだより」は会員の方に、より興味を持って見 

 て頂ける様、ホットなニュースの掲載を考えていす。 

① 「ボランテア活動」のコーナーを設け、この活動に

強力協賛している事の紹介と、協力の要請を募

るコーナーを設けました。  

② 「パソコン一口情報」のコーナーを設け、知っておくと便利な情

報と、問い合わせ窓口の用意をしました。 

③ 会員の方からの情報を頂き、９月号から「旅日記」のコーナーを

設けてみました。（些細な情報でも結構ですので協力お願いし

ます。） 

④ 昨今話題の 「 ChatGPT 」 アカウン ト取得法 ・操作法や

「PowerPoint」の操作説明会の実施計画をしています。 

〇会員委員会 委員長 澤田研二 

・入会候補者を集う為の資料に「しおり」を再度会員

に配布しました。 

・「会員バッチの着用」に関する会則・細則等を決め

てほしいとの意見がありましたが、当面は、例会に

背広、ブレザーで出席する際は着用しましょう。 夏場のクールビ

ズの時は自由です。 

今後も委員会で協議を続けます。ご意見があれば一報ください。   
〇研修委員会 委員長 大島芳幸 

・今年度の研修委員会では、今後委員会ミ     

ーティングを開催して活動内容を検討し実現し

ていこうと考えます。 

・情報委員会とも連携してＩＴ関連の知識  

も習得していきます。 

会長挨拶  会長 黒澤直明 

東京日野プロバスクラブ 
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・１１月例会では、大坪日野市長の講話を予定しておりま

す。会場は日野商工会館となります。 

 

〇地域奉仕委員会        委員長 朝倉 章 

９月３０日に開催される「よさこい祭り」には、黒澤会

長をはじめ 6 名の会員がスタッフとして参加する予定

です。 また、１１月に開催予定の「高幡もみじ灯路」

への協力依頼も来ており、多くの会員の協力をお願

いします。 

ご協力ありがとうございました。 
集計￥１,０００円 

★後藤一郎会員（（２口） 

 

 ・お酒が出ないから欠席したわけではありませんが、 

遅ればせながら、宮地年度の役員さんご苦労様でした。 

黒澤年度の役員さん、よろしくお願いします。 

 

 
 

お誕生日、おめでとうございます。
いつまでも、お元気で！

 
横山好忠 会員（S 9.08.23） 

☆スポーツと人生は、後半戦が面白い」と言いながらオリンピックを

楽しみにそれまでは元気でいたい！８５歳まではゴルフを楽しみ

たい！すべてクリア―、さて？これからは、どう生きれば！とりあえ

ず９０歳の山場を乗り越えるには、「夢を持ち続ける事！」それに

は、先ずは健康に留意し皆に迷惑をかけぬよう、ピンコロで生き

たいですね「生きている喜び」「親への感謝」「絆・繋がりに感謝」、

前向きに生きたいと思います。 

小島 馨 会員（S20.08.18） 

☆私は、終戦 3 日後の昭和 20 年 8 月 18 日に生まれました。

例年、終戦記念式典あるので、自分の誕生日を忘れる事は

ありません！！ 

昨年は、私の喜寿の誕生日にピッタリの日の例会で祝っ

て頂、また、今年も昨年と同様に「星の家」でお祝いして

頂きありがとうございました。 

村上 光会員（S24.08.29） 

☆8月 29日に 74歳になります。 私の生まれた 1949年の世界人

口は 25 億、今年はなんと 81 億です。もう人類の行き先を憂い嘆

くことを止めました。怖いもの見たさでこの先世界がどうなって行く

のか、なるべく先まで経験したいものです。目先の願望はゴルフ、

身体が動かせるうちは続けたいと熱望しております。 

 

 

 

 

ゴルフ同好会   会長 小島康義 

３クラブ合同ゴルフコンペ 

月 日：令和 5年 10月 13日（金） 受付９月２3日（月）まで 

場 所：相武カントリー倶楽部 

多摩３プロバスクラブ合同コンペ 

日 時：令和５年１１月１０日（金） 開催予定 

場 所：相武カントリー倶楽部 

麻雀同好会   会長村上 光 

第 14 回例会大会（結果） 

優勝: 村上光 2 位: 小島（馨）3 位: 澤田研二 

BB: 後藤（紀之） 

次回は 9 月 19 日(火)開催予定です。 

 

 
・光の家コンサート「３５周 年捧げるサウンド」   （澤田・朝倉） 

会場：ひの煉瓦ホール              令和５年９月 23日（土） 

・日野よさこい祭り             令和５年９月 30日（土） 

・第 46回東京光の家チャリティーバザー（提供品募集中）（ 澤田・朝倉 ） 

会場：光の家ワークプレイセンター令和 5年 10月  9日 (月） 

・たかはたもみじ灯路                 令和 5年 11月   （予定） 
 
 

小島 馨会員 
今年の夏旅！昨年は大曲の花火鑑賞、今年
は友達 4 人と稚内の仲村会員の別荘にお邪魔
しました。利尻、礼文、サロベツの美しい
島々を巡り、海の恵み「毛ガニ」「ウニ」「ホ
タテ」を心ゆくまで楽しみました。そして、
市川御夫妻とも合流出来、夕食を共に楽しむ
ことができました。 
家で犬のお世話をしてくれた主人には感謝

の気持ちでいっぱいです！おかげさまで、 
この夏も新たな旅の思い出が一つ増えました。 

 

 

・ Word文章のフォントサイズを途中で変更した際、行間が必

要以上にあいてしまい困ったことありませんか？ 

この場合の行間調整方法は、まず行間調整したい行をド

ラックしておき、ホームタブを選択して「段落」右横の「⤵

をクリックすると、「段落詳細」画面が現れます。この画面

の「間隔項目」の「行間」を「固定値」に選択「間隔」を

１０～１５pt前後で調整してベストな値を設定します。 

・「当だより」の様に紙面中央で左右に２段組みにする場合は、

Wordの段組み設定が非常に便利です。 

  タイトル部は一段組みに、以降は二段組みに設定します。 

手順：タイトル部は一段組みですが未設定の場合は、一段

組みですので設定の必要はありません、タイトル以降を二

段組の設定をします。「レイアウトタブ」選択し「段組み」

↓クリックして「２段」を選択します。以降は、文字配置

を気にせず自由に文書入力が出来ます。 

・次回は、インデントや Tab 機能についてご案内します。 

（不明な点がありましたら、ご相談に応じます。） 

 

 

◆『プロバスだより』に掲載したい情報がありましたら 

提供願います。 

（ 村田博、宮地公平、小林昭治、青島良二 ） 

ニコニコワンコイン 

誕生日を迎えて 

同好会報告 

・ホームページ 

https://www.hinopc.com/ 

 

パソコン一口情報 

ボランティア活動 

旅日記 


